



Santiago, 27 de agosto de 1991

Señor  
José Miguel Barros  
Embajador de Chile en Francia  
PARIS

Estimado José Miguel,

gracias por su carta de 8 del presente.

Tal como en ella me anticipa, el Presidente Mitterrand me escribió excusándose de visitar Chile este año, aunque me reiteró su interés por hacerlo más adelante. Al mismo tiempo, me renueva su invitación a visitar París en el primer semestre del próximo año, en fecha a fijar por la vía diplomática. Le contestaré aceptando, sin perjuicio de las gestiones que deberemos hacer para asegurar el rango adecuado a esa visita, conforme a su sugerencia.

Gracias por su informe respecto a Carlos Altamirano y sus comentarios sobre nuestra reciente visita a Argentina. Creo que los acuerdos alcanzados son de verdadera importancia.

Lo saluda cordialmente su amigo.

  
PATRICIO AYLWIN AZOCAR